

Comarca

Cabezarrubias organizó unas jornadas sobre la ganadería

Redacción

Este pasado sábado tuvieron lugar en Cabezarrubias del Puerto las II Jornadas Ganaderas del Valle de Alcudia. Según nota de prensa remitida desde el Ayuntamiento, estas jornadas ganaderas surgen a raíz de la manifestación del campo español en noviembre del año 2009, cuando un grupo de ganaderos de la localidad entiende que sería bueno para el sector tener un lugar donde poder reunirse, analizar las medidas adoptadas a raíz de la manifestación, analizar la política de precios y estudiar en su conjunto salidas a la crisis del sector ganadero en la comarca.

Además, también surgen por la necesidad de poder informar a los ganaderos de las nuevas políticas de la PAC, del Plan Estratégico de la Ganadería en Castilla-La Mancha, de las nuevas subvenciones como las destinadas al pastoreo, la Prima Única, las nuevas medidas de saneamiento ganadero, los nuevos seguros agrarios, la implicación de la mujer en el sector ganadero y las nuevas unidades de tributación en régimen de gananciales, así como la titularidad de las explotaciones. "La Indicación Geográfica Protegida de las Carnes del Valle de Alcudia y la incidencia de la declaración del Parque Natural del Valle de Alcudia y Sierra Madrona, son hechos a tener en cuenta y que tendrán un tratamiento relevante en estas II Jornadas Ganaderas", se apunta.

El año pasado, la presencia de público resultó satisfactoria a pesar de ser un coltívivo, el ganadero, difiere de reunir por varios motivos: la dependencia del oficio que requiere su presencia todos los días y el escaso sentido del asociacionismo del colectivo ganadero. "Pautas que no queda más remedio que cambiar, si no queremos ser una actividad marginal en el campo español en poco tiempo", dice así en el comunicado.

Este año las II Jornadas Ganaderas del Valle de Alcudia, iban a contar entre otros con Francisco Chico, delegado de Agricultura y Medio Ambiente; así como con el presidente nacional de ASAJA, Pedro Barato, junto a otras entidades. También ACODEVAL, IGP, la Oficina Comarcal Agraria de Almodóvar del Campo, las Asociaciones para la Defensa Sanitaria de la comarca, cooperativas del aceite, etc.



Remodelación de la Plaza de España y mayor accesibilidad en El Hoyo

Lacruz conoce las obras de Mestanza

Redacción

El subdelegado del Gobierno de España en Ciudad Real, Miguel Lacruz, visitó el pasado mes los proyectos que ha llevado a cabo el Ayuntamiento de Mestanza con cargo a los dos fondos del Plan F, ejecutados en todos los municipios durante los años 2009 y 2010.

Acompañado por el alcalde, Antonio Pareja, comprobó personalmente cómo ha quedado la Plaza de España, centro neurálgico del municipio, tras la remodelación llevada a cabo con el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad 2010, unas obras en las que han invertido 56.701 euros.

Además, según ha informado la Subdelegación del Gobierno a través de una nota de prensa, la localidad mestanzaña con los 30.000 euros restantes que le correspondieron, ha suprimido barreras arquitectónicas en la entidad local menor de El Hoyo.

Por su parte, el alcalde de Mestanza se mostró muy satisfecho por que el Gobierno de España pusiera en marcha, en 2009 y 2010, estos dos fondos de ayuda a los municipios, ya que para las localidades de menor tamaño, como es esta caso, ha traído inversiones fundamentales y cuantiosas a las que se les ha sacado el máximo rendimiento in pro-vecho de sus vecinos.

Hinojosas

Lacruz también estuvo en Hinojosas de Calatrava. Visitó allí el edificio de uso polivalente al que su Ayuntamiento dedicó los fondos estatales de 2009 y 2010, cerca de 175.000 euros. El alcalde, Tefillo Romero y su concejala María Francisca Córdoba, trasladaron su agradecimiento al subdelegado por haber podido levantar este edificio, que supondrá un significativo revulsivo para la actividad cultural y lúdica, pues acogió Carnaval, teatro, actuaciones musicales, etc.

Ultiman la construcción de una helisuperficie en Solana del Pino

Redacción

El delegado de Salud y Bienestar Social en la provincia de Ciudad Real, Ricardo Ruiz, visitó en marzo Solana del Pino interesándose por la helisuperficie que el Gobierno de Castilla-La Mancha está construyendo en la localidad.

Ruiz, que estuvo acompañado por el alcaldesa de la localidad, Juliana Duque, explicó que esta nueva infraestructura se engloba dentro del plan que el Gobierno de Castilla-La Mancha diseñó para la construcción de 121 helisuperficies en la región, 35 de ellas en la provincia de Ciudad Real.

Posteriormente Ruiz visitó el Centro de Salud, donde realizó un repaso a todas las actuaciones realizadas por el Gobierno de Castilla-La Mancha durante la presente legislatura.

El Centro de Salud, presta servicio a las localidades de Hoyos de Mestanza y San Lorenzo de Calatrava, además de a la propia localidad de Solana del Pino, estando compuesta su plantilla por 3 médicos y 3 enfermeras.

A continuación, el delegado provincial mantuvo una reunión con diversos vecinos de la localidad, en la que repasó las diversas actuaciones que en materia de Bienestar Social se están desarrollando en la localidad.

Así, explicó que se estaba desarrollando un programa de comedor social para 10 personas, que cuenta con un presupuesto de 10.800 euros y el programa de Teleasistencia, que presta servicio a 15 personas de la localidad. Ruiz hizo especial hincapié en el programa de Ayuda a Domicilio, que se realiza a través de 3 auxiliares, que prestan atención a 31 usuarios. Asimismo el delegado realizó un repaso a las diversas ofertas que los programas de turismo social, ofrecen a los mayores de la localidad, explicando la importancia que las personas de la denominada tercera edad tienen para el Gobierno que preside Jose María Barreda.

El curso de Senderismo se centra en el nuevo Parque Natural

Redacción

La Diputación de Ciudad Real, a través del Área de Juventud, celebró en la Facultad de Letras un nuevo Curso de Guías de Senderismo, dirigido a los jóvenes de la provincia y enmarcado dentro de la acción formativa que desde hace diez años ofrece al colectivo juvenil en materia de medio ambiente. Una de las particularidades de la presente edición ha radicado en que el Valle de Alcudia y Sierra Madrona han gozado de una destacada presencia, ya como marco del nuevo Parque Natural.

En el acto de presentación, el vicepresidente de la Diputación, Ángel Caballero, explicaba que uno de los objetivos era diseñar una serie de rutas, en concreto dentro del Valle de Alcudia y Sierra Madrona, que vendrán a completar el representativo elenco de propuestas que acredita ya la entidad provincial.

40 jóvenes toman parte en el curso, en base al que los universitarios podían convalidar créditos si realizan la parte obligatoria de las 82 horas lectivas contempladas con arreglo a un programa que consta de una parte teórica y de otra práctica. La primera de ellas se impartió del 4 al 8 de abril. Se abordaban temas como el Parque Natural Valle de Alcudia-Sierra Morena Madrona; Introducción al Medio Físico: Valle de Alcudia y Sierra Madrona; el bosque mediterráneo. La dehesa; La cultura de las plantas; Identificación de aves ibéricas: las rapaces; Fauna y comunidades faunísticas ibéricas de la dehesa y monte mediterráneo; Patrimonio cultural; Red de caminos públicos; Senderos: tipología, señalización y homologación; El guía, planificación de la ruta; Introducción al mapa topográfico; Práctica del mapa topográfico; y Orientación y GPS.

Los días 9 y 10 de abril se desarrollaba una práctica de orientación y GPS en la Dehesa Boyal de Puertollano. El 15 de abril se hace la ruta 1 entre Las Tiñosas y Ventillas; el 17 de abril entre Mina Diógenes e Hinojosas de Calatrava; el 7 de mayo entre Mestanza y Villanueva de San Carlos y el 8 de mayo se visitarán los volcanes del Valle de Alcudia y se desarrollará una práctica de reconocimiento de plantas en el entorno de la Albarquilla.